

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el viernes día 2 de Marzo de 2012.

IRUN

[El martes vuelve a reunirse la Mesa de](#)

[Movilidad para intentar cerrar la reforma de](#)

[las líneas urbanas](#)

02.03.12 - 02:00 - I.M. | [IRUN](#).

El alcalde de Irun, José Antonio Santano, anunció ayer que la Mesa de Movilidad se reunirá el martes próximo para tratar de nuevo la reforma de las líneas urbanas de autobuses. El Gobierno ha presentado su nueva propuesta «a los grupos políticos, asociaciones de vecinos, trabajadores del Centro comercial Txingudi y Araso...» El alcalde avanzó que con los cambios introducidos hay «muchos que coinciden en esta nueva propuesta» y estimó que «puede concitar acuerdos». Si así fuera, el nuevo diseño de las líneas iría al Pleno el próximo 13 de marzo, y se implantaría «un mes o mes y medio después», ya que hace falta ese tiempo para «firmar los contratos, adaptar algunas paradas e informar bien a los usuarios de los cambios que tendrán lugar». **Líneas interurbanas** Por otra parte, ayer se pusieron en marcha las modificaciones en las líneas interurbanas que afectan a Irun, competencia de la Diputación Foral de Gipuzkoa. La delegada de Movilidad, Cristina Laborda, se refirió a del Ayuntamiento de Hondarribia por el nuevo trazado de la línea Irun-Hondarribia que ya no para en San Juan. Laborda dijo comprender «que estas líneas son la base de la movilidad de los hondarribitarras al no tener líneas urbanas» e indicó que el ente foral rechazó la propuesta irunesa de que, tras Larreaundi, el bus pasara por Urdanibia y San Juan. «Irun tampoco comparte plenamente el planteamiento foral pero no se trata de intercambiar acusaciones», lo que llevaría a «un resultado de suma cero». Recordó que para que la línea E22 conecte Hondarribia con el Hospital ha dejado sin cubrir el enlace Irun centro-C.C. Txingudi e Irun ha tenido que modificar sus líneas para cubrir ese servicio.